

2025年3月24日

### 河南省項城市の工場で爆発が発生

3月20日午前11時09分、中国河南省項城市にある周口紅旗生物科技有限公司の工場で爆発事故が発生しました。現時点で、3名が行方不明、4名の負傷が確認されています。負傷者は病院に搬送され、状態は安定しているとのことです。

事故発生後、項城市当局は直ちに緊急対応体制を発動し、消防、公安、医療、緊急管理などの関連部門を組織して現場に赴き、救援処置活動を展開しました。現場の火災は鎮火し、捜索と救助は引き続き行われており、二次災害は起きていないということです。

事故原因は現在調査中で、関連する専門家が現場に駐在して技術的調査を行っています。



周口紅旗生物科技有限公司は2014年12月26日に設立され、資本金は1億元。事業範囲は化学品中間体、バイオテクノロジー、有機シリコンシリーズ製品、トリアゾールとその中間体(2-ヒドラジン-4-メチルベンゾチアゾール、2-アミノ-4-メチルベンゾチアゾール)、精アミンで、副産物の塩化アンモニウム、硫酸アンモニウムの研究開発も行い、生産、販売、貨物の倉庫保管と物流サービスなども手掛けています。

今回の爆発事故により、周辺工場の安全検査がより厳しくなることが予想されます。

なお、本事故により影響を受ける弊社案件はありません。

今後の状況を注視し、関連情報を入手次第、お知らせいたします。引き続きよろしく申し上げます。

以上

《ご案内》



4月9日(水)~11日(金)に東京ビッグサイトで開催されるCPHI Japan 2025 (国際医薬品開発展)にATTOは今年も出展いたします  
ブース番号:5L-30にてお待ち申し上げます

《お知らせ》



ATTO の化合物検索システム ChemPanda<sup>®</sup> を展開中です。ぜひ弊社ホームページよりアクセスのうえご利用ください(無償)  
URL <https://www.attoinfo.com>